



Pièces	5 Pièces
Superficie	122 m²
Référence	82487764
Prix	1 210 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Antibes, situé à 2 minutes de la plage, dans une très jolie résidence avec piscine, spacieux appartement de 5 pièces traversant en dernier étage disposant d'un toit-terrasse de plus de 60m2 offrant une vue sur la mer. Ce superbe appartement se compose du côté jour, d'un vaste séjour / cuisine américaine de 45m2 s'ouvrant par 2 ouvertures sur la terrasse qui donne accès au toit-terrasse pouvant accueillir un jacuzzi et qui offre une vue sur la mer. Au centre de cet appartement se trouve la salle de bains avec double vasque ainsi que des toilettes invités. Le coin nuit se compose de 4 chambres à ...

Antibes, located at 2 minutes from the beach, in a very nice residence with swimming pool, spacious 4-bedroom apartment on the top floor with a roof terrace of more than 60m2 offering a view on the sea. This superb apartment is composed on the day side, of a vast living room / American kitchen of 45m2 with 2 openings on the terrace which gives access to the roof terrace being able to accommodate a jacuzzi and which offers a sight on the sea. In the center of this apartment is the bathroom with double sink and guest toilet. The night corner is composed of 4 bedrooms, one of which has a terrace ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

